
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

１学期もあとわずかとなりました。子供たちの育てる 

草花や野菜がどんどん成長していますが、子供たちも負 

けていません。４月からの成長は、目を見張るものがあ 

ります。学校生活に慣れてきた１年生は、自分のことは 

もちろん、お友達の手伝いもしています。自分たちより 

下級生ができた２年生は、１年生との学習でよくリードしています。３年生は、発

表する力、ノートを書く力がついてきました。４年生は、グループ学習がとても活

発にできています。高学年となった５年生は、６年生に倣って学校のために委員会

活動など頑張っています。６年生は、最高学年として、周りを見ながら自分で判断

して行動しています。保護者・地域の皆様に見守られ、１学期元気に過ごすことが

できました。大変お世話になりました。  

 

 
 ６月２６日（月）の１５０周年を記念し、航空写真や全体写真、クラス写真を撮りました。 
出来上がりが楽しみです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３年生が市内巡りに出かけてきました。 
渡良瀬遊水地を巡り、芦を使った「ヨシズ」 
づくりに挑戦しました。大平地域では、ブ 
ドウ狩りも行いました。そして、市の中心 
部にある、文学館にも立ち寄りました。 
市内の各方面は巡り切れませんでしたが、 
国府地区との違いを見学することができたようです。 
  
 
 ２年生、３年生が「大塚田んぼの会」の皆様やアシストネット 

の皆様にご協力いただき、生き物の 
学習をしました。２年生は、生き物  
を見つけ、世話をしながら１年生に  
紹介しました。３年生は、田んぼに  
入り、生き物を捕った後専門家の方  
から説明を聞きました。今しかでき 
ない学びができました。 
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 とても暑い日でしたが、４年生の親子学習を体育館で行 
いました。「おやつ」について「なぜ必要なのか」「正し 
い食べ方とは？」などを自分たちで調べながら考えました。 
夏休みになると、食事やおやつの時間や食べ方も不規則 

になります。これを機に、親子で”食べること”について 
話題にしてみるのもいいですね。 
 
 

 「一人１台タブレット」の導入から３年。学校では、 
あるのが当たり前になりつつあります。そんな中、今年  
は、「情報モラル」に重点を置き、どの学年も学んでい  
ます。４年生までは年間５回、５，６年生は年間６回を  
予定しています。 
夏休みには、お家の人と一緒に考えてもらうことも予  

定しています。子供たちが上手に使い、トラブルに巻き  
込まれないようマナーを守って使えるよう家庭でも話 
し合ってください。 

 
 
 国府北小のシンボルの一つ「まごころの石」校舎北 
側正門わきにあります。 
 今から５０年前、創立１００年の記念式典の際に、 
『記念庭石』として設置されました。まごころの石の 
隣に『校歌碑』があります。これは、黒御影石に当時 
の校長先生（佐藤和子校長）の自筆で、一番の歌詞と 
楽譜四小節を刻んだものです。そして、記念庭石とし 
た『まごころの石』は、台湾石の巨石に当時の教頭先 
生（酒井 晃教頭）の自筆でまごころと刻み、それを 
『まごころの石』と命名したそうです。その後、このまごころの精神が本校教育の 
中核として今も生き続けているということです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
学年だよりにある「トーヨーの日」って？  
東陽中学校区の小中学校では、毎月１４日を 
「トーヨーの日」として、家庭内でのコミュ 
ニケーションを深められるよう「家族団らん 
の日」としています。 
 

「まごころ」発見！ 
各教室を見て回ると、どのクラスでも

グループでの話合い活動や教え合う姿

が見られます。また、友達の発表を真剣

に聞こうとする姿も見られます。素晴ら

しいです。  

１５０周年記念の動き 
航空写真の撮影を行いました。同

時に全校集合写真、クラスごとの写
真を撮りました。出来上がりは、２
学期になる予定です。（購入案内も
します） 
また、遊具については、クラスご

とに子供たちの声をまとめ『ジャン
グルジム』を設置してもらうことに
しました。今年度のうちに完成予定
です。 
また、当日の動きについて、企画

を進めています。お楽しみに！ 

乗らなくなった一輪車ありませんか。譲ってもらえませんか。 
何台か壊れてきたので、新しい一輪車を購入したいと考えています。 

でも、その前に！呼びかけてみようと思いました。 

乗らなくなった一輪車がご家庭にあり、「もういらない」とお考えの方 

がいらっしゃったら、譲っていただきたいと考えています。もし、そんな 

一輪車がご家庭にありましたら、学校まで連絡していただけるとありがた 

いです。 

 


